

La société [TAKEAWAY](http://www.takeaway-group.com) (siège à Sainte-Foy-lès-Lyon), spécialisée dans le doggy-bag, a réalisé une levée de fonds. Une opération de 500.000 € réalisée auprès d'un business angel, du fond de dotation RAISE et de la BPL. Le but est de structurer et d'étoffer l'équipe avec, en projet, le doublement de l'effectif d'ici la fin d'année. La société veut renforcer sa position sur le marché, élargir sa gamme et mettre au point des collaborations avec les acteurs de la livraison et de la vente de repas à emporter. www.takeaway-group.com